

HEB'DI

CE SONT TOUJOURS LES CONS QUI L'EMPORTENT.
QUESTION DE SURNOMBRE!

SAN ANTONIO



Flach info spécial régionales Philippe Richert : l'art de se moquer des électeurs

Manipulateur Philippe Richert veut faire croire aux Alsaciens qu'Adrien Zeller est encore des nôtres. Regardez l'édito du tract de campagne UMP. Tout est réalisé pour nous faire croire que le défunt président serait l'auteur d'outre-tombe de l'édito de la bande à Richert

Scandaleux, quand on sait que les idées du centriste Adrien Zeller n'avaient que peu de points communs avec celle de L'UMP Richert.

Scandaleux, c'est aussi ce que semble dire la fille d'Adrien Zeller :

«M. Richert est-il si peu sûr de lui qu'il en soit réduit à utiliser ces méthodes malhonnêtes, similaires à celles utilisées par les publicités mensongères et du reste complètement à l'opposé des valeurs et des pratiques de la personne dont il réclame justement l'héritage ?

Ces méthodes montrent le mépris que M. Richert a pour les alsaciens, qui sont censés se laisser duper par une photo à laquelle ils sont familiers et qu'ils ont l'habitude de glisser dans leur bulletin de vote depuis longtemps. Et surtout de balayer sous le tapis les différences fondamentales, tant de forme que de fond, entre sa façon de faire de la politique et celle de papa.

Je suis profondément triste et révoltée de constater l'utilisation abusive dont l'image de papa fait l'objet de la part des mêmes personnes qui proclament publiquement lui porter affection, respect et fidélité. Je garde cependant espoir que les alsaciens y verront clair le 14 mars.



Le bon bilan du Conseil régional sous la présidence d'Adrien Zeller

ÉDITO

Humaniste et visionnaire, Adrien Zeller fait progresser l'Alsace. Son bilan est incontestablement une réussite. L'Alsace est un exemple, reconnu internationalement, de bonne gestion et de dynamisme dans son droit pour le bien-être des Alsaciens. Aujourd'hui le contexte est difficile mais nos ambitions sont de préserver une Alsace qui gagne.

À partir de ce bilan, nous voulons faire de l'Alsace une région et un territoire de référence.

Philippe Richert

UN CADRE FINANCIER MAÎTRISÉ
La Région maîtrise ses investissements à hauteur de 40 %
(cf. investissement : 3,5 milliard d'euros sur la période)



<http://twitpic.com/158x1j/full>

HEB'DI
CE SONT TOUJOURS LES CONS QUI L'EMPORTENT.
QUESTION DE SURNOMBRE!
SAN ANTONIO

Bientôt, tous les vendredis, chez votre marchand de journaux